

Herr Müller erläutert den Sachverhalt.

In der Wiesenstraße sind die Geschwindigkeiten von insgesamt 4236 Fahrzeugen gemessen worden. Im Ergebnis fahren davon 85 % nicht schneller als 37 km/h (daher  $V_{85}$ ).

RM Michael Hettich bittet zu prüfen, ob die Möglichkeit besteht, die Ortsdurchfahrt in der Wiesenstraße auf 3 ½ t-Fahrzeuge zu begrenzen.

SB Detlev Rockenberg merkt an, dass er die Einschätzung des Straßenverkehrsamtes nicht teilen kann und weiterhin in dem besagten Teilstück der Klosterstraße ein Gefahrenpotenzial sieht.

In der **Wiesenstraße** sind die Geschwindigkeiten von insgesamt 4236 Fahrzeugen gemessen worden. Im Ergebnis fahren davon 85 % nicht schneller als 37 km/h (daher  $V_{85}$ ); 2355 Fahrzeuge sind 30 km/h und weniger gefahren, dies sind 55,59 %.

Die Messung in der **Klosterstraße** hat ergeben, dass Richtung Griemeringhausen von 22.574 rund 47,44 % (10.709 Fahrzeuge) schneller als 50 km/h fahren, in Richtung B 256 sind von 22.547 54,70 % (12.333 Fahrzeuge) zu schnell unterwegs.